

La Universidad promueve la responsabilidad social empresarial

Más de un centenar de alumnos y empresarios participaron en una iniciativa que promueve la gestión respetuosa con el entorno

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la Asociación por el Pacto Mundial de Castilla-La Mancha han congregado durante dos días en el Campus de Toledo a 120 empresarios y estudiantes que han participado en la segunda edición de las Jornadas sobre Responsabilidad Social Empresarial. Esta nueva forma de hacer negocios ampara sistemas de gestión respetuosos con el entorno social y ambiental sin mermar los beneficios en la cuenta de resultados.

En la inauguración del encuentro, el vicerrector de Títulos de Grado y Máster, Miguel Ángel Collado, indicó que la UCLM asume como obligación “contribuir a la difusión, el debate y el conocimiento de la Res-

ponsabilidad Social Empresarial”. A tal efecto explicó las acciones que está llevando a cabo la institución en los últimos años, entre las que destacan la edición de la Guía de implantación y buenas prácticas *La Dirección de la Empresa Responsable*, en colaboración con la Junta de Comunidades y la Asociación por el Pacto Mundial, y otras medidas como la integración de contenidos en la enseñanza extracurricular, la futura memoria de RSE, el fomento de cursos, jornadas y seminarios, la investigación en la materia y la proyección sobre el área de gestión con la finalidad de minimizar el impacto ambiental y promover la eficiencia energética de las instalaciones. “Nos preocupa propiciar en la comunidad universitaria un entorno de educación y prácticas medioambientales”, afirmó.

Las jornadas se desarrollaron en cuatro sesiones dedicadas a la dimensión ética y los valores de la empresa, la dimensión medioambiental, la dimensión social y el tratamiento responsable de la información.

El Campus de Toledo acoge un congreso sobre administración electrónica

El Campus de Toledo ha acogido un congreso internacional sobre administración electrónica, promovido por el Área de Derecho Administrativo de la UCLM, con la colaboración del Centro de Estudios Europeos y la Red Derecho Tics, y bajo la dirección de los profesores Luis Ortega e Isaac Martín. Con el título *La Administración electrónica como nuevo modelo de Administración Pública*, un grupo de reconocidos especialistas españoles y procedentes de países del entorno (Italia, Portugal y Austria) analizaron y debatieron sobre las implicaciones que se derivan de la implantación de las nuevas tecnologías en la organización pública y el procedimiento administrativo.

Los promotores justifican la conveniencia del encuentro recordando que todas las administraciones españolas están llamadas a implementar en sus procesos de trabajo las tecnologías necesarias para permitir el ejercicio de los mismos y que a día de hoy se encuentran plenamente inmersas en este proceso.



El autor de “La crisis ninja”, en Albacete

Aproximadamente trescientas personas llenaron el Salón de Plenos del Museo Municipal de Albacete para asistir a la conferencia del ex profesor y escritor Leopoldo Abadía, muy conocido por su artículo *La crisis ninja*, en el que explica en lenguaje llano y coloquial la crisis “subprime” de EEUU. Abadía, que ofreció la ponencia en el marco del ciclo *Universidad Abierta*, estuvo acompañado por el vicerrector del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, y el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete, Ángel Tejada.

Análisis Input-Output

El campus de Albacete ha sido sede de la tercera edición de las Jornadas Españolas de Análisis Input-Output, una iniciativa en la que participaron 75 especialistas e investigadores que abordaron las repercusiones del cambio en la estructura económica como consecuencia del desarrollo de modelos productivos sostenibles.

El profesor de la UCLM Oscar Dejuán -coordinador del encuentro junto a María Ángeles Cadarso- se felicitó por el número de participantes, sobre todo al considerar el escaso número de especialistas que se dedican al análisis input-output, al que se refirió como “un instrumento muy potente para conocer la realidad y analizarla en profundidad”.

Además de investigadores españoles, participaron especialistas venidos de países como Méjico, Colombia o Puerto Rico.